



Aurore Bergé quitte les solidarités, continuité ou coup d'arrêt ? (Communiqué)

12/01/2024 Émis par : [FNAQPA](#)

Le départ d'Aurore Bergé du ministère des Solidarités et des Familles, alors même qu'elle venait d'initier la loi de programmation Grand âge, laisse la FNAQPA dubitative sur l'engagement du Président de la République face aux défis du vieillissement.

En cette année charnière pour un sujet qui concerne des millions de françaises et de français à court et moyen termes, la FNAQPA, qui salue le travail initié depuis 6 mois par la ministre, exprime ses inquiétudes. En gage de continuité, la Fédération aurait trouvé de bon augure que le gouvernement choisisse de maintenir Aurore Bergé dans ces fonctions afin qu'elle mène son travail à terme.

Aussi, les adhérents de la FNAQPA, qui œuvrent depuis des années à l'amélioration de la qualité de vie des personnes âgées, s'interrogent sur l'engagement du Président de la République face aux défis du vieillissement. La FNAQPA, ayant relevé l'oubli des personnes âgées dans ses vœux aux français, rappelle que ce sujet requière toute la considération du gouvernement afin que soient mises en œuvre les politiques à la hauteur des enjeux sociétaux.

C'est donc avec de fortes attentes que la FNAQPA accueille la nomination de Catherine Vautrin, Ministre avec laquelle la fédération a déjà collaboré par le passé, alors qu'elle était secrétaire d'état aux personnes âgées du gouvernement Raffarin III.

La FNAQPA attend désormais la nomination d'un ministre délégué.

Contacts presse FNAQPA :

Nathalie GUINOT, Responsable communication, n.guinot@fnaqpa.fr

